

UNIVERSITY
OF
CALIFORNIA

**La ayuda
económica es
para todos los
que la necesiten.**

**UNIVERSITY
OF
CALIFORNIA**

Formas parte de la UC.

“La UC suena fantástico. ¿Cómo la voy a pagar?”

Nuestros programas de ayuda económica se encuentran entre los mejores que existen. Apoyan a estudiantes de muchas formas, sin importar sus antecedentes: con subvenciones, becas, préstamos a interés bajo y mucho más.

Y una educación en UC vale la pena. Estudiar en la UC es una experiencia increíble en sí misma que les brinda a sus graduados una ventaja para lograr una carrera gratificante.

El 55 % de los estudiantes de California no pagan matrícula en UC gracias a las subvenciones y becas que reciben.



El 70 % de los estudiantes de California reciben subvenciones y becas de \$18 000 en promedio. Eso es casi \$4000 más que el costo de la matrícula, lo que significa que muchos estudiantes reciben dinero como ayuda para gastos como vivienda, libros, suministros y transporte.

El 45 % de los estudiantes de CA se gradúan sin deudas de préstamos estudiantiles. Los estudiantes que piden préstamos se gradúan con una deuda considerablemente menor que el promedio nacional.

La ayuda económica es para ti.

Debes solicitar ayuda económica, incluso si crees que no calificas para obtenerla. Es la única manera de garantizar que se te tendrá en cuenta para todos los tipos de ayuda posibles, independientemente de tu nivel de ingresos. Queremos que nuestros estudiantes obtengan hasta el último centavo que se merecen.

La ayuda económica puede solventar la diferencia entre la capacidad de una familia para pagar la universidad y el costo de la asistencia.

Los gastos universitarios incluyen tarifas/matrícula, libros/suministros, vivienda/comida, transporte, seguro médico y gastos personales. Esos costos se acumulan, pero se puede usar la ayuda económica para muchos de ellos, sino para todos, y puede provenir de una variedad de fuentes. El primer paso es solicitarla. Para obtener más información sobre la solicitud, escanea el código QR.



Cuatro tipos de ayuda económica

Las subvenciones son la mayor fuente de dinero GRATIS para los estudiantes y no tienen que ser reembolsadas. Por lo general, se otorgan en función de la necesidad económica. Los principales tipos son:

Subvenciones Federal Pell
Subvenciones Cal
Subvenciones de la UC*
Beca Middle Class

*Cada campus puede tener un nombre diferente para estos fondos.

Las becas son fuentes de dinero GRATIS. Pueden otorgarse en función de la necesidad económica o en reconocimiento de tus calificaciones, puntajes de exámenes, habilidad atlética, especialidad, talentos especiales, raíces o servicio comunitario. Pueden ofrecerse mediante organizaciones privadas o campus de universidades de pregrado o de grado, a menudo sin tener en cuenta la ciudadanía o la situación migratoria.

Los programas de trabajo y estudio consisten en oportunidades de empleo dentro o fuera del campus que te permiten ganar dinero para pagar tu educación mediante las ganancias de un trabajo.

Los préstamos son dinero prestado que debe ser devuelto. Existen muchos programas de préstamos federales, universitarios y privados. Los principales tipos son:

Con subsidio: el Gobierno paga el interés inicial mientras el prestatario cursa sus estudios.

Sin subsidio: los intereses se acumulan mientras el solicitante del préstamo cursa sus estudios.

Bueno, ¿y qué pasa con la matrícula de la UC?

La matrícula se establece cuando los estudiantes se comprometen a inscribirse en un campus de la UC. Los estudiantes pueden esperar que la matrícula permanezca fija hasta por 6 años. Para obtener información más detallada, escanea el siguiente código QR.

Obtén más información:



<https://admission.universityofcalifornia.edu/tuition-financial-aid>